

Ogres.

Les ogres en nos pays ont donc une famille  
ils sont neveux fils de descendants incertains  
de lignées orgueilleuses au blason qui vacille  
mais qu'ils aient père ou mère ici n'est pas certain.

Celui de nos régions avait un petit frère  
il s'était bien promis au jour de son festin  
de le garder pour lui et d'à jamais nous taire  
ce capricieux frangin offert par le destin.

Et voici qu'à son tour le petit s'émancipe  
abat sur nos contrées sa poigne ruisselante  
engloutit dans la nuit la paix de gens qui flippent  
et leur laisse au matin une affliction cuisante.

Les ogres ont la peau dure et la larme facile  
le revoilà qui pleure on ne sait quel chagrin  
qui noiera les maisons les campagnes et les villes  
ogre sans foi ni loi sans compassion sans frein.